



## Ignacio Mier destaca contribuciones de Martí Batres en nuevo Libro

Realmente para mí es un honor, una distinción, como compañero de lucha, como integrante de este fantástico movimiento transformador al cual pertenecemos, estar en la presentación de un libro de una persona ejemplar, consistente.

Yo diría, y no es fácil mencionarlo, de un político estoico, que ha estado permanentemente en la lucha, no sólo en la lucha partisana, de partido, por mejorar y transformar la vida patria, sino desde su época estudiantil, Martí Batres, autor de este libro que viene de una familia que tiene una profunda identificación con las causas sociales.

Martí no podía ser la excepción, digámoslo que desde el nombre que lleva carga también la convicción y la penitencia. Es un hombre comprometido, por eso a mí me da muchísimo gusto estar hoy en la presentación aquí en la que ha sido su casa como legislador este estoico, consistente luchador social, como estudiante, como diputado al congreso del estado, de la Ciudad de México, como diputado federal, como senador de la República, hoy Jefe de Gobierno, se dice fácil, pero es toda una trayectoria que hay que reconocerle.

Por eso, para mí, realmente te lo digo, Martí, sin demagogia, con la mayor sinceridad, es un gusto que me des a mí la oportunidad de ser testigo y poder presentar este libro que vale la pena leerlo.

Miren, como senador de la República, en el periodo en el que Martí estuvo en la curul, de 2018 a 2021, presentó más de 60 iniciativas, quizá 100 llegaste a presentar. Recuerdo todavía al senador Martí Batres, siendo ya coordinador yo del Grupo Parlamentario, su insistencia permanente para que las minutas de iniciativas que él había presentado en la Cámara de Senadores fueran aprobadas aquí en la Cámara de Diputados.

Muchas de sus iniciativas en materia social ya fueron plasmadas en la reforma al Estado que ha impulsado nuestro movimiento, muchas de ellas referidas básicamente a la transformación social y a los derechos consagrados en la parte dogmática de nuestra Constitución.



En este libro van a encontrar las 50 quizá más relevantes, según el criterio de Martí Batres, hay desde la defensa que hemos nosotros impulsado sobre eliminar cualquier tipo de violencia física, corporal, psicológica en contra de las niñas y de los niños.

Ustedes también van a encontrar acá en estas iniciativas nuestra permanente lucha por mejorar las condiciones sociales de las y los mexicanos, y lo que está establecido en nuestra Constitución como derechos, como garantías sean llevados a la práctica y transformados en recursos por parte del presupuesto, que es monopolio de la Cámara de Diputados.

En este libro, además ya se encuentra un bosquejo de lo que hoy ya está dictaminado en Cámara de Diputados, por parte de la Comisión de Puntos Constitucionales, sobre blindar el salario mínimo y que el salario mínimo nunca esté por debajo de la inflación para proteger la economía de las y los trabajadores de México.

Van a encontrar ustedes también en él, ahora que lo revisaba, algo que está en este momento en el debate público, que es mandato popular para los integrantes de nuestro movimiento, Morena, en coalición con el Partido Verde y el Partido del Trabajo, y es la reforma al Poder Judicial. En anhelo de las y los mexicanos, también como un derecho que debemos exigir de justicia pronta, gratuita y expedita.

Vale la pena, pues, que le echen una ojeada. Me estaban diciendo a la entrada, Martí, que ya se vendieron más de 80 libros, bueno, aquí no cobramos regalías, eh, ni comisión.

Lo cierto es que a las legisladoras, a los legisladores, a quienes fueron electos recientemente por mandato del pueblo de México, vale la pena que lo hagamos nuestro porque estas iniciativas, algunas de ellas no han sido dictaminadas y yo personalmente, porque lo conozco, porque tuve la oportunidad de leerlo, voy a hacerlas mías, Martí, ese compromiso hago, y aquí está Leonel Godoy, que será reelecto y Olegaria y Olga también va a ser reelecta, son varios, las van a hacer suyas las que están aquí como minutas en Cámara de Diputados, porque estamos contribuyendo con ello a algo que tú lo dices claramente en el libro, a la transformación de la vida patria.



Cuál es, finalmente, para nosotros el reto que tenemos, nuestro compromiso, nuestra convicción con el pueblo de México, que no sea otro que lograr efectivamente la transformación que inició con el gran presidente Andrés Manuel López Obrador, y que no cabe la menor duda continuará con Claudia Sheibbaum, la construcción del segundo piso.

Y, bueno, en este libro, compañeras y compañeros, para la construcción del segundo piso, tenemos suficiente cal, cemento y arena, para poderla construir.

Muchísimas gracias por esta aportación, mi querido Martí.



<https://sintesis.com.mx/puebla/2024/08/20/ignacio-mier-destaca/>